



PROCLAMACIÓN

III Premio a la Calidad en la Investigación y a las Tesis Doctorales sobre Cooperación Internacional para el Desarrollo Humano

El concurso trata de estimular el trabajo de investigación en el ámbito de la cooperación, así como reconocer y difundir los resultados de mayor interés para el sistema de la cooperación española. La iniciativa pretende facilitar que los estudiantes de doctorado, así como los investigadores y profesores que lo deseen, orienten parte relevante de su actividad en la universidad hacia el campo de la Cooperación para el Desarrollo, aportando los conocimientos y capacidades que les son propias. Dado que el ámbito de la actividad de cooperación orientada al desarrollo humano abarca un amplio espectro, en concordancia con la complejidad del mismo, el concurso establece un premio a la mejor investigación, y cinco premios a la mejor tesis doctoral seleccionada de entre cada una de las cinco ramas científicas en que se clasifica la enseñanza superior en España.

(de http://www.upm.es/rinternacional/cooperacion/concurso_tesis.html)

Una vez finalizadas las deliberaciones de los jurados constituidos para adjudicar los Premios de esta III convocatoria, se hace pública la decisión adoptada.

Premio a la mejor Investigación:

Primer Premio: a la investigación presentada por **Don Alfredo Macías Vázquez**, con el título *La sostenibilidad de la deuda en los países de bajos ingresos hacia una nueva propuesta de marco teórico basado en el análisis estructural*.

Primera mención: a la investigación presentada por **Doña Marianna Garfi**, con el título *Multi-criteria decision analysis for waste management in Saharawi refugee camps*, en coautoría con Simona Tondelli y Alessandra Bonoli.

Premios a las mejores Tesis Doctorales:

Área de Artes y Humanidades:

Primer Premio: a la Tesis leída en el Departamento de Geografía de la Universidad Valladolid por **Don Rubén Valbuena Barrenechea**, con el título: *Dinámicas Territoriales en la región de Santarém (1975-2005) Estado de Pará, Brasil*, y que ha sido dirigida por el Dr. Eugenio Baraja Rodríguez (Universidad de Valladolid) y por el Dr. Hervé Théry (Universidade de Brasília).

Áreas de Ciencias y de Ciencias de la Salud:

Desiertos por inexistencia de aspirantes.

Área de Ciencias Sociales y Jurídicas:

Primer Premio: a la Tesis leída en la Facultad de Ciencias Empresariales de la Universidad Pablo de Olavide de Sevilla por **Doña Mónica Domínguez Serrano**, con el título: *Género y Bienestar. Una propuesta de medición* dirigida por la Dra. Lina Gálvez Muñoz y la Dra. Flor María Guerrero Casas.

Área de Ingeniería y Arquitectura:

Desiertos por inexistencia de aspirantes.

Publicado en Madrid, el 12 de noviembre 2010

Premio patrocinado por:



Fdo. Manuel Sierra Castañer
Presidente del Comité Organizador

Pd: El Comité Organizador lamenta el retraso habido en la publicación de los resultados, al no haberse podido cumplir los plazos previstos.